



Alles im Fluss?!

entdecken · erkennen · engagieren





ALLES IM FLUSS!?

Täglich werden Milliarden Waren produziert, konsumiert und schließlich entsorgt. Ein nicht unbeträchtlicher Teil des dabei entstehenden Mülls landet in der Umwelt. Mit schätzungsweise 100 Millionen Tonnen Müll sind insbesondere die Meere zu einem Auffangbecken für Vieles geworden, was wir entsorgen. Die Ursachen und Eintragsquellen sind dabei so vielfältig wie das größte Ökosystem selbst. Der Eintrag von Land über Flüsse rückt zunehmend in den Fokus der Betrachtung.

AKTIV WERDEN

Im Bildungsprojekt „Alles im Fluss?!“ setzen sich Kinder und Jugendlichen bundesweit aktiv handelnd mit Müll in Gewässern auseinander. Dabei lernen sie die Naturschätze vor ihrer Haustür kennen, nehmen die Folgen unserer Überflussgesellschaft wahr, überdenken eigene Konsummuster und ergründen Handlungsalternativen, um schließlich selbst aktiv zu werden.

MITMACHEN

Lassen Sie den Müll nicht links liegen! Werden Sie mit uns aktiv und setzen Sie ein Zeichen gegen die Vermüllung von Fluss und Meer. Erfahren Sie mehr unter: www.kuestenschule.de





UNSER ANGEBOT

- aktive Auseinandersetzung mit der Thematik Müll in Fluss und Meer
- fünfstufiges Partizipationskonzept
- fachliche Begleitung vor Ort
- erprobte Unterrichtseinheiten
- Anbindung an div. Unterrichtsfächer
- Bereitstellung von benötigten Materialien
- lokale Müllsammelaktion
- Auswertung mittels Müll-Datenbank
- Unterstützung bei Aktionsumsetzung
- bundesweites Freiwilligen-Netzwerk
- begleitende Öffentlichkeitsarbeit

EUCC - Die Küsten Union Deutschland e.V.

Friedrich-Barnewitz-Str. 3 | 18119 Warnemünde | www.eucc-d.de

Ansprechpartnerin: Anke Vorlauf | vorlauf@eucc-d.de | 0431/ 69 120 63

Foto: Matthias Mossbauer | Icons: Freepik at Flaticon.com



gefördert durch



Hanns R. Neumann Stiftung

